

FIEBRE EN EL EDÓMEX POR LAS REELECCIONES

EN TODOS LOS PARTIDOS Y LAS ALIANZAS LOS ALCALDES Y DIPUTADOS LOCALES MEXIQUENSES QUIEREN REPETIR, PERO ALGUNOS ESTÁN IMPEDIDOS DE MANERA LEGAL

SERGIO VARGAS

Existe una verdadera fiebre dentro en los alcaldes y los diputaciones en el sentido de que todos quieren reelegirse.

Empero, la ley electoral sólo permite una reelección directa en el caso de los miembros de los Ayuntamientos, mientras que los diputados pueden reelegirse en dos ocasiones. Tenemos que en todos los municipios grandes los presidentes municipales que pueden buscar duplicar su periodo se han inscrito para competir.

Hablamos de los alcaldes de Nezahualcóyotl, Atizapán, Cuautitlán, Izcalli, Metepec, Huixquilucan, Cuautitlán, Coacalco, y muchos otros.

En el caso de los diputados locales, este martes se presentaron 13 solicitudes de li-

cencia, más las que ya se habían registrado.

Esto implica que como cada tres años, el congreso mexiquense al igual que la Legislatura Federal quedarán llenos de suplentes los últimos meses de los periodos parlamentarios.

